

Vegeta und Bulma - Liebeskummer lohnt sich!!!

Von Jacky

Kapitel 10: Der Videoabend!

Ich wünsch euch mal einfach viel Spaß beim Lesen!! ^^

Teil 10 - Der Videoabend!!!

Sie schaute auf sein schlafendes Gesicht...

„Wenn er da so ruhig vor sich hin döst, sieht er echt aus wie ein zahmes Lamm...“

Dann gab sie ihm, trotz der Unsicherheit, ein vorsichtiges Küsschen auf die Backe...

„Seine Haut ist ja richtig weich...“, dachte sie sich und grinste. Im selben Moment legte er lächelnd die Hand, die auf seinem Bauch lag, auf die geküsste Wange.

Bulma schreckte zurück. Sie dachte, er wäre jetzt aufgewacht! Aber...Glück gehabt!!

Sie stand auf und ging wieder in die Küche. Sie schnappte sich das Essen aus dem Ofen und garnierte es auf einem Teller. Sie schnupperte mal dran. „Hmmm... Das riecht verdammt gut...“, dachte sie und marschierte stolz ins Wohnzimmer.

Vegeta schnüffelte. Er murmelte etwas. Dann rümpfte er die Nase erneut und öffnete verschlafen die Augen.

Vor ihm stand ein Teller...und der duftete ziemlich gut..! Er wollte sich gerade aufsetzen, als ihm einfiel, dass er ja einen Gips hatte, und deshalb vorsichtiger sein musste. Er schnappte seinen Fuß und legte ihn behutsam auf den Boden. Er biss die Zähne zusammen, weil es doch ein wenig schmerzte.

Dann griff er sich die Gabel und das Messer was daneben lag. Er sah auf...Bulma stand vor ihm und wartete scheinbar auf etwas...

„Was will sie denn von mir?...Sie will doch nicht etwa, dass ich mich bei ihr für das Essen bedanke...dass werde ich sicher nicht tun! So weit kommt's noch...außerdem hat sie selber gesagt, dass sie...“, überlegte er.

Noch immer guckte er sie Misstrauisch an... Dann sagte er etwas! Ein leiser, sehr, sehr schneller Ton kam aus seinem Mund geschossen, obwohl er es ja gar nicht wollte...

Schnell wandte er seinen Blick ab und begann zu essen.

Bulma stand etwas verduzt da, erst nach einer Weile wußte sie was er sagte. Im inneren machte sie einen Freudensprung...

„Vegeta...er hat echt ‚danke‘ gesagt! Zum ersten mal, seit dem er hier bei mir wohnt hat er sich für etwas bedankt! Man hat's zwar fast nicht verstanden aber es war eindeutig ein ‚danke!‘, dachte Bulma übergücklich.

Zufrieden setzte sie sich auf den Sofasessel, der genau gegenüber von Vegeta stand und schaute ihm beim Essen zu.

Der Saiyajin war begeistert von den Kochkünsten der Frau, er dachte immer, dass ein reiches, verwöhntes Ding wie Bulma, die sich jeden noch so kleinen Wunsch erfüllen konnte, nie im Leben so was wie Kochen konnte!

Als er dann endlich fertig war, wurde er schon wieder, von einem dieser fragenden Blicke der Frau, durchbohrt...

„Och nee...langsam nervt es wenn die mich immer so angafft!“

„Und? Wie hat's dir geschmeckt?“, fragte Bulma dann. „Na toll...auf so ne' Frage hab' ich ja schon gewartet! Ich kann ihr doch nicht sagen, dass es extrem gut war, oder doch?“, überlegte er.

„Geht so...“, gab er ihr als Antwort... „Also hat's dir geschmeckt!“, sagte sie grinsend.

Bulma erhob sich von dem Sessel und machte es sich neben Vegeta, vor dem Fernseher bequem...

Bevor sich dieser aber aufregen konnte, was sie denn auf SEINER Couch zu suchen hätte, plapperte die Frau auch schon munter weiter!

„Sag mal...was hältst du von einem gemütlichen Videoabend? Ich hab' mir neulich einen neuen Film zugelegt...der soll ganz gut sein!“

Vegeta überlegte kurz... „Ein gemütlicher Videoabend? Mit der Frau? Auf ein und derselben Couch? Was meint sie denn mit ‚gemütlich‘? Sie hat doch wohl nicht vor, sich einfach an mich zu kuscheln!“

„Willst du, oder nicht? Wäre doch mal ne' super Abwechslung! Ich hab auch noch ein paar Chips und anderes Knabberzeug daheim!“, bohrte sie weiter.

„Von mir aus....wenn der Film so richtig brutal ist und wenn da so richtig viel Blut zu sehen ist, bin ich einverstanden!“, gab er dann als Antwort!

Bulma strahlte übers ganze Gesicht...sie holte das Video und die Fressalien, schaltete noch schnell das Wohnzimmerlicht auf und legte gleich den Film ein.

Danach schmiss sie sich wieder, neben Vegeta, auf die Couch.

„Naja...ein Horrorfilm ist das ja nicht gerade...aber ein so voll romantischer Liebesfilm ist jetzt genau das Richtige!“, dachte sie mit einem grinsen auf den Lippen.

Bulma drückte auf ‚Play!‘ Der Film begann...

Vegeta merkte schon bald was sie sich da ansahen...

„Nein...so eine Schnulze guck ich mir ganz bestimmt nicht an..! Auf gar keinen Fall! Ist ja der größte Schrott!“, beschwerte sich der Prinz!

„Ach Vegeta! Bitte! Warte doch erst mal ab...“, flehte Bulma. Der Saiyajin schmolle vor sich hin, was war denn verdammt noch mal mit ihm los? Warum konnte er der Frau denn keine Bitte mehr abschlagen? Vegeta wußte nicht mehr ein noch aus! Er hasste solche bescheuerten Filme wie die Pest und trotzdem lies er es zu...

Vegeta saß die ganze Zeit mit verschränkten Armen und düsterem Gesichtsausdruck da und zeigte keinerlei Emotionen!

Während Bulma bei allen möglichen Szenen zum heulen anfang, saß er nur sauer neben ihr.

„Gott...warum flennt die denn?? Das gibt's doch nicht! Wiedereinmal typisch, Weib!“, dachte er.

Der Film neigte sich langsam dem Ende zu...und da...endlich passierte das, auf was Bulma die ganze Zeit gewartet hatte...das Liebespärrchen im Film küsste sich! Es war ein leidenschaftlicher Kuss! Die Frau schmolz förmlich dahin, sie fand das ja sooo romantisch, aber Vegeta lies das ganz kalt...

Sie überlegte, ob auch Vegeta ihr eines Tages einen Kuss geben würde...Bulma drehte Däumchen und wagte es nicht den Saiyajin anzuschauen, der weiterhin auf die Flimmerkiste glotzte!

Bulma achtete jetzt gar nicht mehr auf den Film, sie musste die ganze Zeit auf Vegeta starren...

,Ob es vielleicht doch eines Tages passieren würde?', fragte sie sich weiter.

Plötzlich überkam Bulma ein Gefühl, sie konnte nicht mehr anders...sie rutschte vorsichtig an den Prinzen ran. Dieser schien aber nichts bemerkt zu haben...also nützte sie die Gelegenheit und rutschte noch ein Stückchen näher...und dann...

Bulma zögerte noch, sie nahm all ihren Mut zusammen und kuschelte sich an Vegeta (*g*)...

Bin mal gespannt was ihr von diesem Teil haltet! ^^

Bitte schreibt mir ganz viele Kommentare und sagt mir ganz offen eure Meinung! ^^

Bis dann,
Videl077